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Niederschrift  
 
über die 1. Sitzung des Ortsbeirats Erksdorf am 18.01.2008 im Bürgerhaus Erksdorf 
 
Beginn: 20.00 Uhr 
Ende   :  21.20 Uhr 
 
Anwesende des Ortsbeirats: 

 
    Helmut Schütz 
    Heinrich Trier 
    Hans Schuchhardt 
    Iris Trier 
    Rainer Linker  
    Manfred Dehnert 
    Jürgen Mohr 
 
Gäste:    Ilona Schaub 
   Friedrich Greib 
   Jörg Linker 
                                    Pfarrer Til Anders Follmann 
    
Tagesordnung: 1. Eröffnung und Begrüßung 
   2. Genehmigung der Niederschrift vom 12.11.2007 
   3. Vorstellung Produkthaushalt 2008 durch Herrn Bürgermeister 
       Manfred Vollmer 
   4. Mitteilungen 
   5. Verschiedenes 
 
Zu TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 

Der Ortsvorsteher Herr Schütz eröffnet die Ortsbeiratssitzung, begrüßt 
 alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirats fest. 

  Änderungen zur Tagesordnung werden keine erhoben. 
   
Zu TOP 2 Genehmigung der Niederschrift vom 12.11.2007 

Es werden keine Einwendungen erhoben. 
 
Zu TOP 3 Vorstellung Produkthaushalt 2008 durch Herrn Bürgermeister Vollmer 
  Herr Greib entschuldigt zunächst Herrn Bürgermeister Vollmer, der sich noch 
  bei einer Sitzung in Frankfurt aufhält. Herr Greib übernimmt daher TOP 3  
  und berichtet im Detail über die Einstellung der Wünsche zum Haushalt 2008,  
  gem. Niederschrift über die 5. Sitzung des OB Erksdorf vom 31.08.2007. 
   
  Denkmal Friedhof: € 26.000 berücksichtigt 
 
  Straße zum Sportplatz: nicht berücksichtigt 
 
  Straße Hofstatt: nicht berücksichtigt 
 
  Straße zur Grillhütte:  zu behebende Schäden in diesem Bereich, sind durch  

   die im Haushalt 2008 insgesamt zurückgestellten  
    Instandhaltungskosten in Höhe von € 550.000 
    berücksichtigt.  
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  Straßenbeleuchtung Sportplatz und zur Grillhütte: nicht berücksichtigt  
 
  Brunnenunterbau vor der Kirche: wird im Rahmen der Instandhaltungen 
       gemacht. 
 

Überdachung und Umsetzung Grill: nicht berücksichtigt 
 
Einzäunung Sportgelände: € 10.000  in 2008 und 5000 € aus 2007                  
                                               berücksichtigt 
 
Mittel für Feldwege: berücksichtigt 
 
Spiegel beim Friedhof: eine besondere Erfordernis wurde nach einer 

Begehung von den verantwortlichen Gremien hierzu         
nicht festgestellt. 

       Daher keine Berücksichtigung. 
 
Festplatz: keine Berücksichtigung 
 
Weihnachtsbaum vor der Kirche: wird gepflanzt 
 
Neue Baugebiete: keine Mittel zurückgestellt  

    
Zu TOP 4 Mitteilungen 
  Keine 
 
Zu TOP 5 Verschiedenes 
  Heinrich Trier fragt nach der Einfahrt zu Biogasanlage nach. 
  Frau Iris Trier sagt, dass die Anträge hierfür laufen und sie ziemlich sicher 
  ist, dass die Anträge durchgehen. Von der Stadt Stadtallendorf sei bereits 
  grünes Licht gegeben. 
 
  Nächste Sitzung:   15.02.2008 um 20.00 Uhr    
 
  
 
 
 
  Ortsvorsteher    Schriftführer 


